Daniel-Ryan Spaulding is bringing his show to (INSERT PLACE) He entertained the masses with hilarious social media content during lockdown. You know him from his web series It's Berlin! - his critiques of German efficiency - and his now infamous Hilda & Helga characters! He's appeared on German TV as a recurring guest star on ZDF Magazin Royale with Jan Böhmermann. Now, catch him live with all the sharp observations, the absurd stories, and the healing laughter - as we collectively let go of the past year in lockdown!


Daniel-Ryan Spaulding live im (EINFÜGEN). Während des Lockdowns unterhielt er die Massen über Social Media mit seiner Webserie It's Berlin! – seine amüsante Kritik über die deutsche Effizienz – und seinen mittlerweile legendären Figuren Hilda & Helga! Abseits des Internets ist er als wiederkehrender Gaststar im ZDF Magazin Royale mit Jan Böhmermann und durch unzählige Liveauftritte auf den Comedybühnen im ganzen Land bekannt. Daniel-Ryan Spaulding live ist ein Erlebnis voller scharfer Beobachtungen über das Leben in Deutschland, absurder Geschichten aus dem Dating-und Party-Dschungel Berlin und dem heilsamen Lachen, um die vergangenen Monate im Lockdown endlich hinter uns zu lassen! 



